

WARTA

Tim Supervisi Polri Kunjungi Posko, Kapolresta Mataram : Pos Terpadu Epicentrum Mall Kategorinya Bagus

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

Apr 6, 2024 - 12:18



Mataram NTB - Dalam rangka memastikan kesiapan Pengaman pada Pos-Pos Operasi Ketupat Rinjani tahun 2024 di wilayah hukum Polda NTB, Tim Sops Mabes Polri melakukan supervisi dan pendalaman sekaligus pengecekan persiapan Pos Pengamanan Ops Ketupat Rinjani 2014 yang ada di Wilayah Hukum Polresta Mataram, Sabtu (06/04/2024).

Kehadiran Rombongan dari Tim Sops Mabes Polri di Polresta Mataram di sambut hangat Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK., MM., CPHR., CBA.,

Usai melakukan pendalaman di Polresta Mataram Tim Sops Mabes Polri yang terdiri dari Kabag Duknis Rotekinfo Divtik Polri Brigjen Pol Drs. Herman

Sikumbang MM., Brigjen Pol Edy Suryanto SH., Kabagrenmin Sops Polri Kombes Pol Eko Nugrohadhi, beserta rombongan melakukan pengecekan Pada Pos pengamanan Karang Jangkong dan Pos Terpadu Epicentrum Mall Mataram.

Saat di Wawancarai, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK ., MM., CPHR., CBA., menjelaskan perihal kedatangan tim dari Mabes Polri dalam rangka pengecekan langsung persiapan Operasi Ketupat Rinjani 2024 di wilayah hukum Polresta Mataram.



“Jadi selain melakukan pendalaman terhadap paparan kesiapan Ops Ketupat Rinjani 2024 yang disampaikan Polresta Mataram, tim beserta seluruh rombongan meninjau secara langsung kondisi Pos-pos yang ada dan telah kita persiapkan,”ucap Kapolresta Mataram.

Sedangkan Pos-pos yang dikunjungi tim Mabes Polri adalah Pos pengamanan Karang Jangkong yang terletak di Kecamatan Cakranegara, dan Pos Terpadu Epicentrum Mall yang terletak di Kecamatan Mataram.

Ia menceritakan disamping mendengar paparan dari Polresta Mataram tentang pelaksanaan Ops Pengaman idul Fitri tersebut, tim Supervisi juga melakukan pengecekan di pos pengamanan dan pos Terpadu.

Beberapa hal yang harus dipastikan kesiapannya diantaranya mengecek administrasi di posko baik yang tertulis maupun tidak tertulis, kemudian mengisi ceklist sebagai bukti Posko tersebut telah dilakukan pengecekan.

Secara umum, menurut Kapolresta Mataram, bahwa hasil peninjauan tim Supervisi Mabes Polri bahwa keadaan Pos Terpadu Epicentrum Mall Mataram dikategorikan Bagus. Kemudian tim menilai sinergitas dan kerjasama antar instansi pada pos tersebut sudah terjalin dengan baik.

Disampaikan oleh Tim Supervisi, lanjut Kapolresta, bahwa Ops Ketupat 2024 merupakan operasi kemanusiaan dalam rangka pelayanan kepada masyarakat yang akan melakukan aktivitas Hari Raya Idul Fitri seperti mudik, ibadah ataupun rekreasi selama proses rangkaian Idul Fitri.

“Dalam Pesannya kepada para petugas, agar menjalankan tugasnya sesuai domain masing-masing. Karena yang harus kita ingat bahwa pencegahan akan lebih baik dari pada menangani suatu permasalahan,”tutupnya. (Adb)